

# *Covid-19 está lejos de terminar, asegura director general de la OMS*

---



Ginebra, 27 abr (RHC) La pandemia de la Covid-19, causada por el coronavirus SARS-Cov-2, está lejos de terminar, afirmó este lunes el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus.

De acuerdo con el titular, existe un largo camino por delante y mucho trabajo que hacer contra la letal enfermedad, con presencia en 183 naciones.

En conferencia de prensa, expuso que la OMS está preocupada por el aumento de las tendencias en África, Europa oriental, América Latina y algunos países asiáticos.

Asimismo, lamentó el impacto de la interrupción de los servicios de salud normales, especialmente en los niños.

Por otra parte, comentó que debido a la mencionada pandemia se está reduciendo en muchos lugares del mundo la vacunación contra otras dolencias infecciosas.

'Si disminuye la cobertura de vacunación se van a producir nuevos brotes, incluidos de enfermedades potencialmente mortales

como el sarampión', advirtió.

Al respecto, manifestó que la Alianza Global para Vacunas e Inmunización (GAVI) ha estimado que al menos 21 países de ingresos bajos y medios están reportando escasez de vacunas como resultado del cierre de fronteras y las interrupciones para viajar por el SARS-Cov-2.

Hasta ahora, 14 campañas de vacunación apoyadas por GAVI contra la poliomielitis, el sarampión, el cólera, el virus del papiloma humano, la fiebre amarilla y la meningitis se han pospuesto, lamentó.

Tal alianza, recordó el alto funcionario, tiene como objetivo inmunizar a 300 millones de niños en 2025 mediante 18 vacunas, pero se necesitan 7,4 millones de dólares de la comunidad internacional para financiar el proyecto.

Según cifras de la OMS de este lunes, las muertes globales por la Covid-19 ascienden a 196 mil 295, mientras que los casos confirmados totalizan 2,85 millones.

Con 1,34 millones de casos, Europa sigue siendo la región más afectada, aunque es la que muestra una curva descendente más clara, mientras que América, con 1,14 millones, experimentó un repunte el pasado fin de semana.

Estados Unidos, cerca de alcanzar el millón de casos, España, Italia, Alemania, Reino Unido y Francia se mantienen como los países más afectados, seguidos de Turquía, que superó la barrera de los 100 mil contagios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/221060-covid-19-esta-lejos-de-terminar-asegura-director-general-de-la-oms>



**Radio Habana Cuba**